

Hadiri HBH 2024, Ribuan Alumni Teknik UNHAS Padati Kampus FT UH di Gowa

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.makassar.jendelaindonesia.com)

Apr 14, 2024 - 15:53



MAKASSAR - Ikatan Keluarga Alumni Teknik Universitas Hasanuddin (IKATEK UNHAS) sukses menggelar Reuni Nasional sekaligus Halal Bi Halal (HBH) 2024.

Kegiatan yang digelar di Kampus Teknik Unhas Gowa, Sabtu, 13 April 2024 tersebut dihadiri ribuan alumni Teknik Unhas dari seluruh Indonesia.

Acara yang mengusung tema "Sinergi untuk Masa Depan: Memperkuat Kebersamaan Melalui Inovasi dan Keberlanjutan" tersebut juga dihadiri oleh sejumlah pejabat publik yang merupakan alumnus Fakultas Teknik Unhas.

Terpantau, Wali Kota Makassar Moh Ramdhan 'Danny' Pomanto, Gubernur Sulsel Periode 2022-2023 Andi Sudirman Sulaiman, Wakil Bupati Toraja Utara Frederik V Palimbong, dan mantan Dirut BUMN Nindya Karya yang juga merupakan Ketum IKATEK Unhas Periode 2019-2023 Haedar A Karim (HAK) turut hadir di perhelatan akbar IKATEK Unhas tersebut.

Ketua Panitia HBH IKATEK Unhas 2024, Andi Abdullah Rahim atau akrab disapa Doel Rahim menyampaikan rasa syukurnya lantaran HBH pada tahun ini berlangsung dengan luar biasa.

"HBH ini Alhamdulillah luar biasa, kita lihat antusiasme para alumni Teknik untuk bersilaturahmi dan berkolaborasi begitu luar biasa, senior dan junior bisa berinteraksi dengan baik," kata Doel Rahim.

"Begitu juga dengan civitas academica Fakultas Teknik Unhas bisa berkolaborasi dengan baik dengan alumni," sambungnya.

Pihaknya pun menyampaikan ucapan terima kasih mewakili panitia pelaksana atas kehadiran seluruh alumni Teknik Unhas di kegiatan tersebut, termasuk para pejabat publik yang juga merupakan alumnus almamater FT Unhas.

"Alumni-alumni yang sudah menjadi pejabat publik seperti Wali Kota Makassar Danny Pomanto, mantan Gubernur Sulsel Andi Sudirman Sulaiman, Wakil Bupati Toraja Frederik V Palimbong, dan beberapa teman-teman alumni Teknik yang bergelut di dunia bisnis, bisa bersilaturahmi dan bersinergi di HBH tahun ini," ungkap Doel Rahim yang saat ini digadang-gadang sebagai Calon Bupati Luwu Utara.

Hal senada juga disampaikan Sekretaris Panitia HBH IKATEK Unhas 2024 Nuramin. Ia turut menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung kelancaran acara reuni akbar alumni Teknik Unhas tersebut.

"Terima kasih sebesar-besarnya kami haturkan kepada Pemerintah Kota Makassar dalam hal ini Wali Kota Makassar Danny Pomanto, pihak Dekanat Fakultas Teknik Unhas, dan seluruh sponsor yakni Telkomsel, Nindya Karya (NK), Titah Group, Brilyan, BKI Academy, dan STS atas seluruh bantuannya kepada panitia pelaksana, baik bantuan fasilitas maupun materi," ucap Amin, sapaan akrab Nuramin.

Sementara itu, Ketua Umum IKATEK Unhas Periode 2024-2028 Muhammad Sapri Pamulu mengapresiasi penyelenggaraan HBH tahun 2024 ini karena mengusung konsep "Back To Campus".

"Bagus karena back to campus, alumni memang harus dekat dan selalu bersinergi dengan almamater biar alumni bisa banyak berkontribusi untuk almamater," ujar Sapri Pamulu.

Pihaknya pun berharap, ke depannya kolaborasi antar alumni maupun dengan

seluruh pihak bisa lebih ditingkatkan.

"Ke depannya mungkin kita perlu berkolaborasi lagi dengan lebih baik, tidak hanya membahas soal alumni, tetapi juga soal pengembangan Fakultas Teknik Unhas dan mahasiswa Teknik Unhas," ujar Sapri Pamulu yang saat ini menjabat sebagai Direktur Utama (Dirut) BUMN PT Indah Karya (Persero).

Sapri juga menegaskan bahwa dalam kepengurusan IKATEK Unhas di bawah kepemimpinannya saat ini, dirinya akan merangkul alumni-alumni muda untuk lebih banyak berkontribusi bagi IKATEK.

"Ke depannya kita akan merangkul alumni-alumni muda sehingga mereka bisa lebih banyak berkontribusi. Jadi halal bi halal tidak hanya sekedar bernostalgia," tegasnya.

Di tempat yang sama, Dekan Fakultas Teknik Unhas Prof Isran Ramli dalam sambutannya turut menyampaikan rasa syukurnya lantaran HBH IKATEK di tahun ini bisa diselenggarakan di Kampus Teknik Unhas Gowa.

"Alhamdulillah HBH bisa diselenggarakan di Kampus Teknik Unhas di Gowa," ucap Prof Isran Ramli.

Selain itu, Prof Isran juga memaparkan perkembangan FT Unhas saat ini di hadapan ribuan alumni Teknik Unhas yang hadir di acara tersebut.

"Saat ini pengembangan kami di kampus Teknik Unhas Gowa kita ada 3 wakil dekan. Di bawah ketiga wakil dekan, ada masing-masing dua manajer. Kita juga ada Gugus Pengembangan Mutu dan Akreditasi Kampus," ungkapnya.

Menurut Prof Isran, alumni merupakan salah satu pilar dalam pencapaian pengembangan Fakultas Teknik Unhas saat ini. Oleh karena itu, pihaknya berharap alumni dan dekanat bisa terus bersinergi dan bekerjasama.

"Alumni adalah salah satu pilar utama dalam pencapaian Fakultas Teknik Unhas saat ini. Semoga IKATEK terus bersinergi dengan civitas academica FT Unhas," tutupnya.

Sementara itu, Wali Kota Makassar Danny Pomanto dalam sambutannya turut menyampaikan rasa syukurnya bisa berkumpul kembali dengan para alumni Teknik Unhas.

Danny pada kesempatan itu juga mengungkapkan bahwa saat ini kekuatan engineer dari Sulawesi Selatan sangat dibutuhkan untuk pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Alhamdulillah hari ini kita berkumpul lagi bersama, sebuah tradisi bagi alumni Teknik. Seluruh kekuatan alumni harus dipersiapkan untuk menghadapi IKN. Salah satu tantangannya adalah bagaimana Sulawesi Selatan memback-up IKN. Sulsel paling diandalkan untuk pembangunan IKN," ungkap Danny Pomanto yang juga merupakan alumnus Teknik Unhas.

"Para engineer kita di Sulsel adalah salah satu SDM yang paling dibutuhkan oleh IKN," jelasnya.

Selain itu, Danny Pomanto juga mengapresiasi kerja keras panitia pelaksana HBH IKATEK Unhas 2024 karena telah berhasil menyelenggarakan acara ini dengan luar biasa.

"Selamat kepada panitia, luar biasa," pungkasnya.